

ASSOCIATION PRÉSENCE

L'association PRÉSENCE organise une

SOIRÉE-DÉBAT

le Jeudi 3 décembre 2015 à 19 H 30 Hôtel de Ville de BAPAUME (salle du Conseil)

dans le cadre des

Journées Nationales Prison 2015

organisées par le Groupe National de Concertation Prison (GNCP)

Projection du film témoignage « Être étudiant en prison »

Tourné à la Maison Centrale de Saint-Martin-de-Ré, ce film « donne la parole aux détenus » et nous aide à découvrir l'importance de la formation dans le vécu carcéral

Les études, une façon de vivre la détention Débat après la projection

L'association Présence (visiteurs de prison, chauffeurs de navette, aumônerie catholique) intervient pour apporter une aide morale et matérielle aux personnes détenues au centre de détention de BAPAUME et à leurs familles.

Votre participation sera un encouragement pour tous les bénévoles de notre association. Elle montrera votre intérêt pour la réinsertion des personnes détenues.

N'hésitez pas à diffuser l'information autour de vous!

La soirée se terminera autour du verre de l'amitié.

Contact: N.Caffin 06 81 96 94 59